輝け! 北陸新幹線 + +



北陸新幹線

金沢一敦賀周開業試票金開催





3月16日の北陸新幹線敦賀開業を前に、JR西日本が2月3日 と4日に試乗会を開催しました。抽選倍率約75倍の一般公募から 幸運な2,000人が乗車しました。

開業後最速41分で敦賀一金沢間を走るところ、この試乗会では約1時間かけて走行。新幹線の乗り心地や速さだけでなく、車窓からの景色を参加者は楽しんでいました。

敦賀駅舎の2階コンコースでは、関係自治体による PRブースが設置され、参加者は各ブースを回ったり、駅舎から見える景色を楽しんでいました。3階新幹線ホームでは、ご当地のゆるキャラや関係者などによるお出迎えやお見送りが実施され、記念撮影やハイタッチなどで思い出を作られていました。

◆ 参加者へのインタビュー ◆

◆ 敦賀駅から出発された方

市内在住の宮道さんは、「抽選倍率を聞き正直驚いた。今年の運を使い切った気分。仕事で東京に行くので、活用したい。」と話していました。大阪府富田林市から参加した平田さん家族は、「敦賀には例年越前がにを食べに訪れている。新幹線敦賀開業で敦賀市がますます栄えることが楽しみ。」と話していました。

◆ 敦賀駅に到着された方

坂井市から参加した教育さんは、「奇跡的にチケットがとれて、うれしかった。この日のために、体調管理に気をつけて臨んだ。」と話していました。京都府から参加した平島さんご夫婦は、「鉄道が好きで、この機会を使って初めて敦賀に来た。新幹線は乗り心地が良く、車窓や敦賀駅舎から見た景色が大変良かった。敦賀駅から様々な地域を巡りたい」と話していました。







今号がみなさんのお手元に届く頃には、新幹線敦賀 -金沢間が開業していることと思います。みんなの思いや夢を乗せて、いよいよ出発進行です!次号では、開業を祝うイベントなど、皆さんにお届けできたらと思います(しっかり撮影できているか、ドキドキと不安でいっぱいです)。(T)

いよいよ、待ちに待った北陸新幹線敦賀開業です。取材のため、 私たちは試乗会の日(2/3)に敦賀駅へ行きました。老若男女問 わず本当に多くの方々で溢れており、皆さんのわくわくした表 情を見ることができて良かったです。敦賀開業を機に全国の方々 に敦賀の魅力を知ってもらいたいですね!(K)